

Fecha 04.03.2014	Sección Negocios	Página 1
----------------------------	----------------------------	--------------------

Portafolio

PREPARA GRUMA PLANTAS NUEVAS

COMO PARTE DE UNA INVERSIÓN de 165 millones de dólares, Gruma informó que construirá este año cuatro plantas, dos en Tijuana y Monterrey, una más en Rusia y otra en Malasia. En conferencia telefónica con analistas financieros, la empresa detalló que en Mexicali construirán una unidad productiva para apoyar el negocio de tortillas en Los Ángeles, California.

